
 

 

Willkommen im Hotel Fischer! 

Wir freuen uns, Sie in unserem Haus begrüßen zu dürfen und möchten Ihnen einen angenehmen und 

nachhaltigen Aufenthalt bieten. Wir legen großen Wert auf den Schutz der Umwelt - hier erfahren Sie, 

wie auch Sie während Ihres Aufenthalts einen Beitrag leisten können: 

       Ressourcenschonender Umgang mit Energie 

• Sonnenenergie: Unsere Photovoltaikanlage deckt etwa 60 % des Eigenverbrauchs, wodurch 

wir unsere CO2-Bilanz erheblich verbessern. 

• Energiesparende Wärmesysteme: Unsere Wasser-Wärmepumpe sorgt für behagliche Wärme, 

auch an kalten Tagen. 

• Saunanutzung nach Bedarf: Sie können die Sauna nach Wunsch aktivieren, um Energie zu 

sparen. 

    Wassermanagement & Abfallvermeidung 

• Wassersparende Technologien: Unsere Zimmer sind mit wassersparenden Armaturen 

ausgestattet. 

• Abfallvermeidung und -trennung: Wir achten auf Abfalltrennung und vermeiden 

Einwegplastik. 

• Papierloser Check-in/ Check Out: Ihre Daten können bequem digital übermittelt werden. 

       Regionalität & Hausgemachte Produkte 

• Frühstück: Genießen Sie hausgemachte Marmeladen und Honig von lokalen Imkern. 

• Regionale Spezialitäten: Unsere Produkte stammen von vertrauensvollen Bauern der 

Umgebung. 

          Umweltfreundliche Mobilität 

• E-Ladestationen: Für Elektrofahrzeuge stehen 4 Ladestationen zur Verfügung, betrieben 

durch unsere Photovoltaikanlage. 

• Öffentliche Verkehrsanbindung: Direkt vor unserem Hotel befindet sich eine Bushaltestelle. 

Die Anreise per Bahn und Bus ist unkompliziert. 

     Ihre Beteiligung am Umweltschutz 

• Green Choice: Zimmerreinigung nur auf Wunsch! Hängen Sie das „Bitte reinigen“-Schild an 

die Tür, wenn Sie eine Reinigung wünschen. Somit schonen wir gemeinsam Ressourcen. 

Wir danken Ihnen, dass Sie uns dabei unterstützen, nachhaltig zu handeln. Gemeinsam können wir 

einen positiven Beitrag für die Umwelt leisten. Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur 

Verfügung! 

Ihr Hotel Fischer Team 

 

       



 

 

Welcome to Hotel Fischer! 

We are delighted to have you with us and want to ensure your stay is both enjoyable and eco-friendly. 

Sustainability is at the heart of what we do. Here’s how you can help during your stay: 

       Energy Efficiency 

• Solar Power: Our photovoltaic system covers around 60% of our energy needs, significantly 

reducing our CO2 footprint. 

• Efficient Heating: Our water heat pump ensures a cozy environment, even on cold days. 

• On-Demand Sauna: To save energy, our sauna operates only when you request it. 

 

    Water & Waste Reduction 

• Water-Saving Tech: All rooms are equipped with eco-friendly faucets and showerheads. 

• Waste Separation: We reduce waste and avoid single-use plastics. 

• Paperless Check-in/ Check Out: Your guest information/invoice can be submitted digitally. 

 

       Local & Homemade Products 

• Breakfast: Enjoy homemade jams and honey from local beekeepers. 

• Regional Cuisine: Our meats come from trusted local farmers. 

          Eco-Friendly Mobility 

• EV Charging: We offer 4 charging stations for electric cars, powered by our solar panels. 

• Public Transport: A bus stop is located right outside the hotel for easy access. 

     Your Role in Sustainability 

• Green Choice: Room cleaning only on request. Simply hang the “Please clean” sign on your 

door if needed, helping us save resources. 

 

Thank you for supporting our sustainability efforts. Together, we can make a positive impact on the 

environment. 

If you have any questions, feel free to ask! 

Your Hotel Fischer Team 

 


